



5月1学年通信



5月の連休といえは?



1学年：木之下・宮崎

5月5日はこどもの日。男の子が家庭にいるところは鯉のぼりをあげていたり、柏餅（ちまき、草餅）、カツオやブリ、タケノコなどを食べる習慣が昔からあります。皆さんも昔からの習わしにちなんで食べてみたりすると少し気持ちが上がるかもしれませんよ。5月から少しずつスクーリングやイベントも始まりますので、少しずつ学校に慣れていきましょうね★



4月13日(日)★入学式



4月はオリエンテーションと入学式がありました！みんな少し緊張気味でしたが、全員揃うことができ良いスタートとなりました。

新入生からは大野善隆くんが代表挨拶をしてくれました。ありがとうございます。在校生の先輩からも言葉をもらい、卒業生からはピアノ演奏で歓迎してもらいました。みなさん今年1年間たくさん思い出作りましょう🌸★



1年生代表 大野 善隆くん

レポートについて

オリエンテーションで話しましたが、レポートはファイルから取り、1枚1枚バラバラの状態です。できたらすぐ提出することをお勧めしているのは提出した後、採点を教科の先生がして返却してくれますが、その時の点数が49点以下の場合は再提出となり、やり直しを提出しなければ、未提出の状態として判断されます。やり直しがある場合はすみやかに出しましょう。



行事予定

- 16日(金) ①家庭科②数I 13:00~数学質問タイム
- 19日(月) 13:00~数学質問タイム
- 20日(火) ①現代の国語②言語文化
- 23日(金) 歓迎遠足
- 26日(月) ①家庭科②数I
13:00~数学質問タイム

* 6月6日(金) 1年生第1期レポート締め切り！



お願い・お知らせ

名札と学生証、ネームプレートは3年間使います。各自で大切に保管しましょう。名札は学年や名前がわかるので生徒同士で声掛けしやすくなります。職業実習でも必須です。是非つけてくださいね☆彡

